

2019~2020年度 YAMAGATA EVENING ROTARY CLUB 山形イブニングロータリークラブ会報



第794回例会(第16回例会) 2019年11月18日

例会場: パレスグランデール 例会日: 月曜日18:30~
会長◎後藤卓也

●事務局
山形市十日町1-1-26 歌懸稲荷神社 社務所ビル2階
TEL 023-632-7777 FAX 023-624-5200
●E-mail: evening09@rid2800.jp
●H P: https://www.yere-rc.com

後藤会長挨拶



久々のパレスグランデールでの卓話例会です。今日は新入会員である矢島さんの卓話です。様々な仕事をしておられて、ご活躍いただいておりますので、いろいろな経験等に基づいたお話しが聞けるのではないかと楽しみです。

今日はゲストとしてお3方をお招きしております。まずは山形中央ロータリークラブから相川幹事と、川合IM実行委員長が、来年2月に行われるIMのPRのためにお越しになりました。ありがとうございます。相川さんは広告代理店、川合さんは同業でお世話になっており、お二人とも私と関わりが強い業界の方々です。後程ご挨拶お願いいたします。また、米山奨学生のムンギョルさんがお越しになっております。会長挨拶が終わりましたら奨学金を贈呈させていただきます。

11月9日には米沢おしよしなロータリークラブさんの創立20周年ということで、当初は例会予定ではなかったのですが、移動例会となり、9名の会員と出席してまいりました。出席された会員の皆様にはお忙しいところありがとうございます。当クラブ20周年の時には10名来ていただき、最初は10名の参加予定という事で10名登録しましたので、義理は果たせたかなと思っております。

IMは、今年度は中央さんの担当ですが、来年度はいよいよ我々が主管の大会となります。中央さん主催のIMは素晴らしい大会となると思いますので、大いに参考にさせていただきながら、20周年で経験したノウハウを生かしながら準備を始めなければならないと思います。実行委員会組織を来年2月のIMまでにある程度固める必要があり、20周年が終わってまだ2か月しかたっていませんが、ご協力宜しくお願いいたします。

今年もあと45日あまりとなりました。この前正月だったのがあつという間に1年が過ぎようとしております。12月8日の地区補助金事業「ドッジボール大会」の案内を近日中に出させていただきます。すでに案内させていただいております毎年恒例のクリスマス家族例会と奮ってご参加お願いいたしまして会長挨拶とさせていただきます。

新入会員卓話: 矢島克彦会員



時間 (タイムスケジュール)

- 18:30 開会点鐘 : 後藤会長
- 18:31 国歌(月初め)及びRCソング
- 18:33 ロータリー目的唱和
- 18:35 会長挨拶 : 後藤会長 *ゲスト紹介
山形中央RC IM実行委員長 川合 勝芳様
幹事 相川博昭様
- 18:37 文(ムン)さんへ奨学金授与 会長より
- 18:38 文さんより近況報告
- 18:39 幹事報告 : 結城幹事
- 18:41 委員会報告
- 18:43 IMについて IM実行委員長 川合様より
- 18:50 ニコニコBOX

◎本日のプログラム

- 19:00 新会員卓話 矢島 克彦 会員
- 19:27 出席報告 : 浦山SAA
- 19:30 閉会点鐘 : 後藤会長



幹事報告

本日は、新会員卓話例会です。矢島さん、よろしくお願ひ致します。

11月2日に寒河江RC60周年記念式典があり後藤会長と私で参加してまいりました。

11月9日に米沢おしよしなRCの20周年記念式典が開催されました。当クラブからは当日9名の参加でありました。ご参加いただいた皆様お疲れ様でした。米沢おしよしなさんらしくこだわった素晴らしい式典でありました。

幹事報告いたします。
●本日は新会員卓話例会となります。矢島さんよろしくお願ひ致します。

また、山形中央RCよりIMの実行委員長であります川合さまと幹事の相川様よりお越しいただいておりますので、後ほどお話しさせていただきたいと思います。よろしくお願ひ致します。本日は最後までよろしくお願ひ致します。

●11月25日はゲスト卓話を予定しております。がんサバイバーとして日々生きてをテーマに島藤様よりお話し頂きます。皆さん、出席お願ひします。

インフルエンザ 11月は例年全国的に患者数が増加し、場合によっては全国的な流行開始となります。2019年は流行開始が早まる可能性があるとの事ですので早期のワクチン接種をしておきましょう。

また、ノロウイルスも注意が必要です。11月は、12月の流行のピークに向かって患者発生数が大きく増加する時期です。ノロウイルスの本格的な流行に備えて、手指衛生の徹底など感染対策を心掛けましょう。

今の風邪はのどからきて、咳がとにかくひどいです。気を付けてください。

ニコニコBOX

相川博昭様、天口信裕さん、後藤卓也さん、矢島克彦さん、結城恒彦さんからニコニコをいただきました。

◆出席報告

	会員総数	出席義務会員数	出席会員数	出席率
本日	29	26	13	50.00%
10/20修正	29	26	16	46.15%→61.54%